## EMPRESAS COLOMBIA ACCIONES COLOMBIA

Ecopetrol y Cenit invertirán más de \$2.400 millones en ayudas humanitarias y hospitalarias en el suroccidente del país



May 20, 2020 Andrés Díaz









...

La petrolera colombiana y su filial Cenit, dedicada a la logística y transporte de hidrocarburos, sumaron esfuerzos para destinar recursos por \$ 2.467 millones en ayudas humanitarias y hospitalarias para el suroccidente del país, con el fin de mitigar los impactos generados por la covid—19.

Las compañías señalaron que el aporte comprende la entrega de ayudas humanitarias, la dotación de elementos de protección personal y el fortalecimiento del sistema de salud en municipios de los departamentos de Putumayo, Nariño y Valle del Cauca.

Las ayudas humanitarias se entregarán en coordinación con las alcaldías en Orito, Puerto Leguízamo, Puerto Asís, Puerto Caicedo, San Miguel, Valle del Guamuez, Tumaco, Barbacoas, Ipiales, Mallama, Puerres, Ricaurte, Buenaventura, Cartago, Dagua, La Cumbre y Yumbo.

El paquete de ayudas en equipos de protección personal y uso médico comprende batas desechables, zapatos médicos, tapabocas, guantes de látex, gafas de protección ocular médicas, caretas respiradoras N95 o FFP2 y gorros desechables de cirugía, entre otros elementos.

En total, serán puestos a disposición de las alcaldías 120.750 elementos de protección y 7.774 litros de productos distribuidos en gel y jabón antibacterial, alcohol e hipoclorito de sodio, elementos vitales para combatir el coronavirus.

Ecopetrol indicó que con el fin de robustecer la capacidad instalada de algunas unidades de cuidados intensivos y la atención de pacientes de mediana y alta complejidad en el departamento de Putumayo, se entregarán, en coordinación con el Ministerio de Salud y Protección Social, equipos médicos que fortalecerán el sistema de salud de algunos centros hospitalarios.

Comenta...